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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和元年１２月２３日（月） 午後 ４時００分 開会 

                午後 ５時３０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  中村 髙志 職務代理 

望月 正人 委 員  大森きよ子 委 員 

秋山 悦彦 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長     中込 浩司  生涯学習課長  深澤 千秋 

  教育施設整備統括監  渡辺 成昭  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 三好  健 

  給食ｾﾝﾀｰ準備室長   大久保公生 

社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ   望月 大輔  社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ 石坂 裕樹 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和元年１１月２０日から令和元年１２月２３日までの事務事業について報告 

 【報告の要旨】 

(1) 第 6 回ゆずの里「絶景ラン＆ウォーク大会」の開催について 

                    12 月 1 日に開催 町内外から 518 人参加 

(2) 12 月定例議会について              12 月 6 日から 13 日まで開催 

(3) わくわく科学教室の講座終了について 5 月から 12 月まで 5 回開催 小学生 40 人 

(4) 令和 2 年度採用・昇任管理職及び主幹教諭選考面接検査受験者について 

11 月 24 日筆頭試験実施 

校長受験 3 人、教頭受験 4 人、主幹教諭受験 1 人 

校長受検日（1 月 8 日）、教頭受検日（1 月 15 日） 

主幹教諭受検日（1 月 17 日） 

(5) 2020 年東京五輪、聖火リレーについて 

12 月 17 日にリレー詳細コースと聖火ランナーの発表 

富士川町は 6 月 27 日（土）に決定、延長 1.0ｋｍを 5 

人で繋ぐ。 
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(6) 第 10 回ふじかわカップ小中学生将棋大会について 

12 月 15 日（日）に開催 町内外から 55 人参加 

(7) 管内小中学校の冬季休業について        12 月 24 日から 1 月 8 日まで 

(8) 各種大会について                   中学校各種大会ほか 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  なし 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

  なし 

 

９ 議事の概要 

  なし 

 

10 協議事項 

（1）富士川町図書館管理運営計画について 

 議  長    計画内容について説明を求める。 

  事 務 局    資料により説明する。その中で、運営・管理に関する職員体制に係 

る記述内容について、各委員に意見を求める。 

 

  委  員   かなり具体的な内容になっている。8 ページ（4）の記述について、 

町民の要望を吸収しながら運営する内容を分かりやすい表現にし 

たらどうか。雑誌類について、どの図書館も同じような傾向にある 

と感じるが、違う視点から揃えることが出来るのか。 

  議  長    どこの図書館でも利用者の希望を聞いて、運営をおこなっている。 

  委  員   「新図書館自らが成長し続けるよう努めます」の記述は、具体的に 

どのような方向性や目標があるのか。 

  事 務 局    具体的なものはまだない。県から助言された内容は、図書館がオー 

プンしてからその方向性を出して行くので、成長の表現を使った。 

  議  長    勝沼では、ワインを題材として独自性を出している。当町では富士 

川舟運をどのように展示していくのか。文献などを中心に置いて、 

展示物は他所と連携するなど考えていく必要があると思う。 

  委  員    町外者から、舟運などの問い合わせは多くあると感じている。学習 

席が７席では少ないと思うが。 

  事 務 局    学習席と並んでいる閲覧席を、空いている時は利用していただくこ 

とを考えている。 

  議  長    時間制にして、長時間席を独占されないようなルール作りをするな 

ど、柔軟に対応できるようにしたらよいのではないか。ある程度席 

を利用したら、他の人に譲ることを教えるのもよいと思う。 
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  委  員    運用の仕方によって、少ない席数でもうまく出来ると思うが。 

         また、職員体制の部分で「常時４人」とはどのような状況か。 

事 務 局    会計年度職員の勤務時間から、図書館の開館時間を考えると、４人 

必要となる見込みであるが、人数を入れた計画書では、この数に縛 

られることが考えられ、サービス内容や利用人数によっては適正な 

数なのかが分からないため、この部分の表記として別案を考えたの 

で、検討してもらいたい。 

議  長    検討委員会の中でも、常時４人いるのが望ましいとの意見があった 

が、人数を入れない計画書とするのか。 

事 務 局    検討された人数を目標として、４人の表記は報告書として残るが、 

計画書の中では数字を入れなくても変わらないと考えている。 

  議  長    計画書の中に「検討委員会の報告書を活かしながら」との文言を入 

れれば、人数を入れなくてもその内容は生きていくのではないか。 

  委    員    この部分には、２名と入れなくても良いのではないか。３ページの 

所に書かれているので省いて良いと思う。 

議    長    計画書の中で、９ページに「指定管理者制度の導入は適さず・・」 

とあるが、各委員の考え方を聞きたい。 

委    員    この意見には賛成である。直営方式が望ましいと思う。 

  委    員    県立図書館はどのような形態か。 

議    長   一部 YBS 関連が入っているが、直営である。韮崎や河口湖町の図 

書館は少し形態が違うが、指定管理は利益を目的とするため望まし 

くない。望月委員、秋山委員もこの文言を入れることでよろしいか。 

  委    員    問題ない。 

事 務 局    この計画書は３月の定例議会に提出する予定なので、１月の教育委 

員会定例会に修正したものを出させてもらうことでよろしいか。 

 

  【委員了知】 

 

11 報告事項の概要 

（1）令和元年 12 月定例町議会一般質問について 

  議  長    令和元年 12 月定例町議会一般質問等について説明を求める。 

  事 務 局      資料により説明する。 

  事 務 局      資料により説明する。 

  教 育 長     樋口議員の質問について、舟運関係の資料の活用が、今後の課題 

となっている。資料の展示については、どこかの建物を再利用す 

ることを考えており、新しく建設することは考えていない。地域 

のコミュニティーを活用した振興策については、テレビ取材で樋 

口議員が説明したこともあり、その点についての質問であった。 

資料の展示や勉強会など委員会で企画し、来年度以降の課題と 

していきたい。 
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  委  員     今後は、資料などの活用方法を具体的に検討していくのか。図書 

館の完成時に資料の展示などが出来れば良いと思うが。 

  教 育 長     来年度には、コンサルに委託するなど考えていく。図書館には書 

籍としての関係資料の展示を考えている。展示物などすべてを図 

書館に入れることは出来ないので、資料館は別に考えなければな 

らないと思っている。 

  委    員     村田さんの所に写真があるが、一緒に展示などが出来ないものか。 

教 育 長     所有者本人と話が出来ない状況なので、親族と相談しながら展示 

できるものは取入れていきたいと考えている。 

 

  【委員了知】 

 

（2）教育四者（要望）への回答について 

  議   長     教育四者への回答の説明を求める。 

  事 務 局      資料により説明する。 

議   長     今は学校の防犯対策に注目がある状況なので、カメラなどは早急 

に整備した方が良いと思う。 

  委  員     教職員の多忙化解消のことがあるが、ここにある制度の内容は。 

  事 務 局     ９月の定例議会において、望月眞議員の質問内容には、教材の作 

成補助が主だったものだが、ボランティア制度を実施している上 

野原市でも、２名しかおらず、教職員の要望する人材はなかなか 

集まらない状況であると聞いている。 

大森 委員    退職女性教員による人材バンクで、家庭科授業でのミシンの扱い 

について、４名でボランティア活動を行っている。学校から具体 

的な内容を出してもらい募集を行っていけば良いと思う。 

 

 【委員了知】 

 

12 その他 

 (1) 学校給食試食会について 

議   長    学校給食試食会について説明を求める。 

  事 務 局     資料により説明する。 

 

  【委員了知】 

 

13 今後の日程について 

  事 務 局    資料により説明する。 

 

  【委員了知】 
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14 議決事項  

なし 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  なし 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １月２４日（金）午前１０時 

 

会議録署名 

 

教 育 長                

 

署名委員                

 

署名委員                


































